

„Petrus vergoss Freudentränen“

Nach einer zweijährigen Pause wurden wieder die OBAlympics veranstaltet

Fichtheim. (fle) Nach zwei Jahren haben kürzlich am Sportplatz wieder die OBAlympics stattgefunden. Organisiert werden sie von der offenen Behindertenarbeit des Kreis-Caritasverbands Landau. Leiterin Silke Bols bedankte sich bei den Gästen für ihr zahlreiches Erscheinen und erklärte zunächst den Ablauf.

Im Anschluss bedankte sich dritter Bürgermeister und Schirmherr Xaver Hagn bei den vielen ehrenamtlichen Helfern, ohne die eine solche Veranstaltung nicht möglich wäre und wünschte gutes Gelingen. Als Schirmherr hätte er noch einen Schirm im Auto, scherzte er aufgrund der aufziehenden dunklen Wolken.

Altbürgermeister Josef Brunner zeigte sich optimistisch: „Petrus hat Freudentränen vergossen, da wir diese Veranstaltung endlich wieder abhalten können und wird uns für den restlichen Tag nicht weiter behelligen“. Er wünschte allen Teilnehmern viel Glück. Als Spiele waren Leitergolf, Rolli-Parcour, Kegeln und Minigolf geplant. Gegen 16 Uhr trat das Duo Los Dorados auf und es gab ebenfalls noch einen Auftritt der OBA-Sketch-Gruppe.



Ließen sich die Stimmung trotz Regenwetters nicht verderben: Altbürgermeister Josef Brunner (v.l.), Monika Brader, Silke Bols, Leiterin der offenen Behindertenarbeit des Kreis-Caritasverbands Landau, Schirmherr 3. Bürgermeister Xaver Hagn und Franz Peterhans.

Foto: Andreas Flexeder

Da zu Beginn das Wetter, entgegen aller Hoffnungen, nicht mitspielte, saß man gemeinsam bei Kaffee und Kuchen im Vereinsheim und nutzte die Zeit, Lose für die Tombola zu kaufen. Die Einnahmen gehen an die offene Behindertenarbeit. Ein

Dank ging dabei an die Sponsoren der Preise: die VR-Bank Landau-Mengkofen eG, die Filialen in Simsbach bei Landau der VR-Bank Rottal-Inn eG, die Raiffeisenbank Arnstorf eG sowie die Sparkasse Rottal-Inn.